

Vecinos exigen seguridad

Acusan a dos jóvenes de matar a niñas en Chalco

Los cuerpos de las menores, de 14 y 3 años, fueron hallados en el fraccionamiento donde habitaban los adolescentes, de 14 y 16

Heriberto Santos/**Chalco**

Elementos de la Procuraduría General de Justicia del Estado de México detuvieron en el municipio de Chalco a dos jóvenes de 14 y 16 años como presuntos responsables del asesinato de dos niñas de 14 y tres años que habían sido reportadas como desaparecidas.

Vecinos de los municipios de Ixtapaluca y Chalco bloquearon durante dos horas la autopista México-Puebla para exigir seguridad y el esclarecimiento del doble homicidio.

La fiscalía estatal informó en un comunicado que el pasado 30 de mayo comenzó una carpeta de investigación derivada de una denuncia que presentaron familiares por la desaparición de las dos pequeñas.

En un principio se emitió la Alerta Amber, pero posteriormente fue desactivada a consecuencia del rumbo que tomó la indagatoria.

La investigación permitió establecer que la última vez que las menores fueron vistas con vida se dirigían a un domicilio del fraccionamiento San Marcos Huixtoco, de Chalco, donde la adolescente de 14 años, acom-

pañada de su hermana de tres, al parecer, se había quedado de ver con un amigo, también de 14 años.

Al llegar al lugar, ubicado en la calle Pablo Neruda, lote 8, ambas menores ingresaron. En el interior se encontraba otro joven de 16 años.

Luego de una discusión, los jóvenes sometieron a las niñas y presuntamente las asesinaron. Después trataron de ocultar los cuerpos.

Derivado de la investigación, el agente del Ministerio Público solicitó una orden de cateo a la autoridad judicial, misma que fue otorgada y cumplimentada la tarde-noche del jueves.

En el domicilio fue localizado el cuerpo de la pequeña de tres años y a 200 metros del inmueble fue encontrado el cuerpo de la otra menor.

Personal de la procuraduría estatal detuvo a los dos jóvenes, quienes fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público Especializado en Adolescentes para que determine la situación legal de ambos.

La dependencia puso a disposición de la familia de las dos pequeñas personal especializado

del Instituto de Atención a Víctimas del Delito, quienes les brindarán el apoyo necesario.

La mañana del viernes, vecinos de los municipios de Ixtapaluca y Chalco bloquearon la autopista México-Puebla en protesta por

la muerte de las dos menores.

Desde temprana hora, más de 300 personas provenientes principalmente de la unidad habitacional de San Buenaventura, de Ixtapaluca, se concentraron en la presidencia municipal de la localidad, de donde marcharon a la carretera.

Los manifestantes cerraron el acceso a la unidad habitacional y obstruyeron la circulación de la autopista, a la altura del kilómetro 32, en dirección al Distrito Federal, para exigir la presencia del procurador estatal, Alejandro Jaime Gómez Sánchez.

Al lugar acudió el fiscal regional de Amecameca, Leopoldo Millán Salgado, quien se comprometió a brindar seguridad en la zona a partir de este viernes y sostener una reunión el próximo martes 12 de junio con los manifestantes en el Polivalente de San Buenaventura. **M**



Fecha 06.06.2015	Sección MP	Página 21
----------------------------	----------------------	---------------------



Habitantes de Ixtapaluca y Chalco bloquearon la autopista México-Puebla en repudio a este caso.